

RINGKASAN

YURINI ARISANDI, NIM : 00.820.0024, “Pengaruh Faktor-faktor Produksi Terhadap Pendapatan Pada Industri Pisang Sale” (Studi Kasus : Desa Simpang Ulim Kabupaten Aceh Timur), di bawah bimbingan Ir. Gustami Harahap, MP., sebagai Ketua Komisi Pembimbing dan Mitra Musika, SP., sebagai Anggota Komisi Pembimbing.

Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui berapa besar pengaruh faktor-faktor produksi terhadap pendapatan penjualan pada industri pisang sale.

Penelitian ini dilaksanakan di desa Simpang Ulim Kabupaten Aceh Timur, dengan ini mengambil lokasi pada pengusaha Pisang Sale.

Dalam penelitian ini sampel yang diambil adalah pengusaha yang menjual pisang sale ke setiap pedagang. Pengambilan sampel diambil secara acak sederhana (simple random sampling) yang dari seluruh populasi pekerja mempunyai kesempatan yang sama untuk menjadi sampel. Adapun yang diambil menjadi sebanyak 35 orang pekerja.

Adapun data yang diambil dalam penelitian ini adalah :

- a. Data primer : data yang diperoleh dengan wawancara langsung dan terhadap sampel dengan menggunakan daftar pertanyaan (quisioner) yang telah dipersiapkan terlebih dahulu.

b. Data skunder : data yang dikumpulkan dari instansi yang terkait dan Dinas Badan Industri dan Perdagangan.

Dari hasil penelitian yang telah dilakukan maka dapat diambil beberapa kesimpulan, yakni :

- Bahan baku pisang berpengaruh nyata terhadap tingkat pendapatan rata-rata pengusaha pisang sale dengan jumlah bahan baku yang digunakan setiap bulannya adalah sebanyak 3.819,34 kg.
- Rata-rata jumlah tenaga kerja dalam kegiatan industri pisang sale ini adalah sebanyak 3,93 orang dengan pengalaman kerja rata-rata 12,94 tahun. Sedangkan rata-rata modal yang digunakan setiap bulannya untuk proses produksi pisang sale ini adalah sebesar Rp. 2.681.890,-
- Secara keseluruhan tingkat pendapatan pengusaha pisang sale sangat dipengaruhi oleh bahan baku, tenaga kerja, modal yang ada dan pengalaman si pengusaha dimana dalam hal ini seorang pengusaha rata-rata memperoleh pendapatan setiap bulannya sebesar Rp. 41.602.512,-.